
Je m’appelle Antoine PEREDERII, j’ai 19 ans et je suis étudiant en première année de BUT 
Informatique au sein de l’IUT de l’UCA (Université Clermont Auvergne). J’ai aussi obtenu le 
baccalauréat scientifique en 2022. Mes centres d’intérêts sont le sport (course à pied, vélo) et 
l’informatique. Pour mon orientation future, je souhaiterais continuer mon BUT Informatique 
pour une deuxième année ce qui me permettrais par la suite de poursuivre avec une école 
d’ingénieur en alternance. C’est grâce à mon organisation, mon adaptabilité et ma 
communication que je compte poursuivre ainsi. Je suis organisé, par exemple : dans mon 
quotidien, je trie les différents papiers administratifs que je reçois afin de les retrouver plus 
rapidement, je panifie mon temps pour chaque tâche afin de ne pas en louper. Je sais aussi 
m’adapter, dans le sport notamment, j’habite dans un petit village de campagne dans le cantal, 
département d’ancien volcans, il y a toujours des terrains et dénivelés différents je dois donc 
m’adapter aux différents types de terrains que je peux rencontrer. Enfin, je m’entraine à 
améliorer ma communication car cela est toujours utile. En ce moment par exemple, je 
travaille en binôme sur la SAÉ 2.01 qui consiste à créer une application. Il faut donc que je 
sache expliquer facilement, correctement et rapidement ce que je fais et ce que j’ai fait à mon 
binôme afin qu’il ne perde pas de temps pour comprendre ce que j’ai fait.  
 
J’aime le fait de découvrir de nouvelles choses et de nouvelles méthodes de travails comme 
j’ai pu le faire tout au long de cette année scolaire. J’ai dû organiser mon travail afin de ne pas 
confondre les différentes notions apprises et de pouvoir être rigoureux dans mon travail, mes 
cours afin de réviser dans les meilleures conditions. De plus, notre année étant rythmée par 
de nombreuses SAÉ qui sont bien souvent en groupe, j’ai dû m’adapter au travail d’équipe, 
tout en m’organisant un maximum. Enfin, la communication a été pour moi une compétence 
primordiale durant cette année, que ce soit pour les différents oraux auxquels j’ai pu participer 
ou bien au sein des travaux de groupe de manière à éviter les conflits qui pourrait surgir. Il 
m’a donc fallu communiquer clairement pour que je comprenne et que je sois compris par les 
autres en vue de répondre au mieux à ce qui m’étais demandé. Je pense, selon moi, que ces 
trois compétences peuvent me permettre de réussir ma première année de BUT Informatique 
et donc par la suite, devenir un développeur.  


